



CRÓNICA DEL PLENO

Sesión ordinaria del 27 de febrero de 2025



En el Pleno de la Corporación del mes de febrero, se aprobó poner a disposición de la Comunidad de Madrid el suelo necesario para construir en nuestra ciudad una nueva residencia y centro de día para mayores. La moción fue presentada por el Grupo Popular y apoyada por Vox y Futuro Alcobendas, votando en contra PSOE y Más Madrid. La nueva dotación formaría parte del plan regional para construir 40 nuevas residencias y 40 centros de día hasta 2030, con el fin de atender el aumento significativo de la demanda de este tipo de servicios asistenciales.

En la misma sesión plenaria se dio otro importante paso adelante en materia de vivienda con la aprobación de

los estudios de detalle del desarrollo *Los Carriles-Valgrande*, donde se construirían 8.600 viviendas, de las que más de la mitad serán de protección pública. También se aprobó autorizar a la Empresa Municipal de la Vivienda de Alcobendas (Emvialsa) a concertar una operación financiera para la construcción de vivienda pública.

Mejoras en limpieza

El concejal de Medio Ambiente, Jesús Montero, compareció para informar a los ediles de la Corporación de las mejoras en limpieza previstas durante este mandato. Entre otras, destacan las introducidas en la última modificación del contrato firmado con Ac-

ción con tres mejoras importantes, como el servicio *quitapintadas* en fachadas privadas –que ya ha recibido 92 peticiones–, la incorporación de un camión recolector eléctrico de envases de carga lateral en el Distrito Centro y la incorporación de un segundo Punto Limpio Móvil que facilita el reciclaje de numerosos residuos.

Montero explicó que Acciona ha multiplicado por cuatro la limpieza de muros durante el año pasado; que 133 comercios están adheridos a la recogida de cartón al pie de calle; los más de 7.200 metros cuadrados pintados con diferentes motivos en los parques públicos; el ahorro energético del 20% en la planta de recogida neumática de basura de Fuente Lucha gracias a la inteligencia artificial, y las 783 sanciones impuestas desde Medio Ambiente, tanto a quienes realizan pintadas como a quienes dejan la basura fuera del contenedor o no recogen las heces caninas.

El concejal, además, anunció una próxima licitación por valor de 700.000 euros para la contratación de nuevos contenedores para Alcobendas.

La Corporación aprobó la *Agenda Urbana de Alcobendas*, un documento estratégico que marca las prioridades y las acciones a realizar en el municipio hasta el horizonte de 2030.

‘Día de la Mujer’

Se aprobó también una declaración que renueva el compromiso municipal de promover la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres. El texto, presentado por Partido Popular y Futuro Alcobendas, reafirma la determinación del Ayuntamiento para avanzar hacia un futuro donde las mujeres y las niñas sean protagonistas de una sociedad más justa, equitativa y solidaria. PSOE y Más Madrid se abstuvieron y Vox se opuso en la votación.

Otras mociones

Por unanimidad, se aprobó una moción presentada



por Futuro Alcobendas que pide la creación de una biblioteca musical municipal en el Centro Cultural Pablo Iglesias. Propone establecer un presupuesto para la adquisición de materiales musicales, incluyendo partituras, libros, discos, *software* educativo y recursos digitales, con el objetivo de fomentar una visión integral de la música y promover actividades conjuntas y crear sinergias con la Escuela de Música y Danza.

El concejal de Medio Ambiente, Jesús Montero, durante su comparecencia en el Pleno de la Corporación.

También se dio luz verde a una moción presentada por Vox –apoyada por todos los grupos, excepto PP, que se abstuvo– que demanda una zona recreativa en Arroyo de la Vega, desde la trasera del Centro Comercial La Vega hasta el Polideportivo Municipal José Caballero, con la creación de un estanque, con un embarcadero y una senda verde.

Columna **PORTAVOZ** del **GOBIERNO**



PP PARTIDO POPULAR ALCOBENDAS **Marta Martín**

La primera instrucción que recibimos de la alcaldesa tras ganar las elecciones fue eliminar los 21.000.000 de euros de deuda heredada por la pésima gestión socialista. Solo 18 meses después, las cuentas del Ayuntamiento están saneadas, ahorrando 3 millones en intereses bancarios y consolidando Alcobendas como la ciudad con menor presión fiscal de todo Madrid.

Esa planificación y buena gestión económica nos permite invertir en futuro. En el pleno municipal aprobamos destinar 4,3 millones a construir vivienda pública a precios asequibles. Presentamos las mejoras en limpieza y nos postulamos para atraer una nueva residencia y centro de día que atienda a nuestros mayores. También dimos un paso de gigante para que Los Carriles-Valgrande sea una realidad. Alcobendas avanza con 10.000 nuevas viviendas en la próxima década. Oportunidades para todos.



PSOE **PARTIDO SOCIALISTA**
Ángel Sánchez Sanguino

El Grupo Municipal Socialista denunció la semana pasada el cierre del Centro de Nuevas Tecnologías Conecta, ubicado en el Distrito Centro, como consecuencia de la mala gestión de la alcaldesa y su equipo, quienes no licitaron a tiempo su contrato. Esto habría supuesto la pérdida de un recurso clave para la formación y empleabilidad de sus usuarios. Ante la preocupación trasladada por los alumnos, decidimos pasar a la acción y denunciar la situación tanto en prensa como en el Pleno del Ayuntamiento. Afortunadamente, gracias a nuestra denuncia y a la de los vecinos, el gobierno municipal ha rectificado y nos confirmó en el Pleno que mantendría el centro abierto. Esperamos que cumplan su palabra y que su mala gestión no siga privando a los vecinos de más servicios públicos. Desde el Grupo Municipal Socialista estaremos atentos.



VOX
Fernando Montenegro

Presentamos propuesta para mejorar la calidad de vida de los vecinos, saneando la zona del Arroyo de la Vega para crear una zona verde y de actividades propias para familias. Incomprensiblemente, el PP no votó a favor y presentó proyectos antiguos, no ejecutados ni por este gobierno ni por el anterior, agrupados para fomentar la Agenda 2030 y la Agenda Urbana del PSOE de Pedro Sánchez. Agendas que suponen la ruina de la industria que nos queda y de nuestro campo. Todo para contentar a sus jefes en Bruselas que nadie ha votado y conseguir subvenciones que no creemos se destinen a proyectos sino al gasto político inútil. También defendimos la verdadera igualdad y medidas eficaces para evitar la violencia contra las mujeres, frente a las inútiles proclamas del resto por el 8M. Vox Alcobendas solo busca el bienestar de los vecinos, no el de los políticos.



MÁS MADRID
Mariano Cañas

En el pleno impedimos ocultar los malos datos de contaminación. Votamos en contra de la parcelación de Los Carriles que investiga el parlamento europeo por destrozarse un paraje natural. Manifestamos nuestro apoyo a la vivienda protegida hecha con nuestra empresa pública, un 50% más barato que el plan VIVE de Ayuso que promueven. Votamos en contra de apoyar la política de las residencias de la vergüenza en la Comunidad cediendo terreno a manos privadas. Nos abstuvimos en el manifiesto del PP por la mujer al negarse a recuperar la concejalía de igualdad y los agentes de policía que protegen a las víctimas de violencia de género. El PP, irrespetuoso al quedarse sin argumentos, nos insultó y luego votaron en contra de nuestra propuesta para mejorar la Salud y la equidad menstrual en la mujer, porque desprecian cualquier política que promueva la igualdad.



FUTURO ALCOBENDAS
Aitor Retolaza

Futuro Alcobendas Ciudadanos ha vuelto a lograr el apoyo unánime de todos los grupos políticos para la aprobación de la moción de este pleno: la creación de una Biblioteca Musical Municipal, un paso crucial para enriquecer la vida cultural de nuestra ciudad y garantizar que todos los ciudadanos, sin importar su nivel económico o educativo, tengan acceso a recursos musicales especializados. La biblioteca, que seguramente se instalará en el Centro Cultural Pablo Iglesias, ofrecerá servicios como préstamo de partituras, libros, discos y acceso a nuevas tecnologías para la creación musical. Además, se fomentará la colaboración con la Escuela municipal de Música, referente nacional. Esta iniciativa no solo fortalece nuestra identidad cultural, sino que también promueve la inclusión social. Cuando la política se hace pensando en las personas, tenemos la oportunidad de unirnos para construir y dejar atrás la confrontación.